

Le candidat à la présidence française propose une politique migratoire humaniste



Paris, 8 février (RHC) Jean-Luc Mélenchon, candidat à la présidence et leader de La France Insoumise, a présenté sa proposition de politique migratoire en vue des élections d'avril, initiative qu'il a jugée humaniste et réaliste.

À deux mois seulement du rendez-vous électoral, le politicien de 70 ans, qui aspire pour la troisième fois au Palais de l'Élysée dans sa carrière, a inclus cinq axes centraux dans son projet, de la recherche de la paix et du développement à la protection des mineurs non accompagnés et aux garanties du droit d'asile.

Il a estimé qu'il était essentiel d'agir sur les causes profondes de la migration, notamment les guerres, les accords commerciaux destructeurs et le changement climatique, défis qu'il a appelé à relever.

Chacun devrait pouvoir vivre dans son pays s'il le souhaite, c'est pourquoi, dans l'Union européenne (UE), nous devons lutter contre les causes de déclenchement et accueillir dignement les migrants, reflète la proposition distribuée ici.

Il souligne également que les êtres humains ne quittent pas leur lieu d'origine pour le plaisir, et rappelle à cet égard l'impact des conflits en Afghanistan, en Irak et en Syrie, qui ont provoqué l'afflux de millions de personnes.

L'initiative lancée par Mélenchon dans le cadre de sa campagne "L'avenir en commun" rejette la discrimination et la xénophobie à l'égard des migrants et leur offre une attention digne au regard des conditions sociales et sanitaires.

S'il gagnait aux présidentielles, le candidat a avancé qu'il promouvrait cette vision humaniste au sein de l'UE, et si elle était bloquée, la France l'appliquerait au niveau national et en coordination avec les États membres qui l'accepteraient. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/285440-le-candidat-a-la-presidence-francaise-propose-une-politique-migratoire-humaniste>



Radio Habana Cuba